

REPRODUCCION

Tomo IV.—No. 69.—5 de Setiembre de 1921

Santo Domingo

Han sido huéspedes de Buenos Aires, por breves semanas, los escritores y universitarios Federico Henríquez Carvajal y Max Henríquez Ureña, en misión de propaganda contra la ocupación militar de Santo Domingo por el Gobierno de Estados Unidos. La revista «Nosotros» les dedicó una de sus comidas más cordiales; la ofreció el doctor Arturo Orzábal Quintana con las siguientes palabras, que interpretaron el pensamiento de todos.

Amigos:

La Dirección de «Nosotros» me ha honrado con la gratísima misión de expresar a Uds., en vísperas de su partida, la simpatía muy viva de todos los amigos aquí presentes.

Sus relevantes condiciones de escritores, no han menester ser puestas de relieve en una reunión de intelectuales, pues el nombre de ustedes ha